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16. Gemeindevertretersitzung 

 

 

Niederschrift 

 

über die am Montag, den 5. Juli 1982 im Schulhaus Silbertal 

abgehaltene Gemeindevertretersitzung. 

 

Anwesend: Der Bürgermeister Georg Amann, Vizebürgermeister 

Franz Fleisch, Gemeinderat Rudigier Aurel, die 

Gemeindevertreter Zudrell Helmut, Erhard Othmar, 

Bitschhau Christian, Bargehr Leo, Netzer Peter, 

Vonderleu Franz u. Hans Netzer, sowie die Ersatzleute 

Ganahl Erich u. Saler Hubert« 

Entschuldigt; Gemeinderat Franz Küng u. Gemeindevertreter 

Alois Säly 

 

Schriftführer: Gemeindevertreter Hans Netzer 

 

 

 

 

Tagesordnung 

 

 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertreter 

Sitzung vom 28.4.1982 

 

3. Vereinshausfrage; Kostenbeteiligung bei der Neueindeckung 

 

4. Bestellung von Mitglieder in das Komitee des Vereinshausausschusses. 

 

 

5. Asphaltierung eines Teilstückes des Güterweges Außerkristberg;  

Festsetzung der Anliegerbeiträge und den Benutzer 

dieses Weges. 

 

6. Montafoner Kapell-Bahn, Gesellschaft m.b.H. Silbertal; 

Ausfallhaftung 

 

7. Allfälliges 

 

 

 

 

Beschlußfassung 

 

 

 

1. Bürgermeister Georg Amann eröffnet die Sitzung um 20.35 Uhr 

und stellt die Beschlußfähigkeit fest. Er stellt den Antrag 

ein weiterer Tagesordnungspunkt auf die Sitzung zu nehmen 



und zu behandeln. Der Tagesordnungspunkt ist die Behandlung 

der Erhöhung der Förderungsbeiträge an den Verkehrsverband 

Montafon; Die Zustimmung diesen Punkt zu behandeln fand  

einhellige Annahme. 

 

 

2. Die Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 

28.4.1982 wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3. Bürgermeister Georg Amann berichtet über die Verhandlungen 

mit der Pfarrei. Diese bespräche führten zu dem Übereinkommen 

zwischen der Pfarrei und dem Gemeindevorstand, daß 

die beiden Partner die Neueindeckung des Vereinshauses zu 

gleichen Teilen 

 

 

a) Das Bauvorhaben soll noch in diesem Sommer, vorgenommen 

werden. Der Mietvertrag zwischen Pfarrei und Gemeinde 

soll als Grundlage bestehenbleiben. 

 

b) Die weiteren: Sanierungsmaßnahmen sollen in unmittelbarer  

Folge in Etappen durchgeführt werden. 

 

c) Der Aufwand für die neue Bedachung mit Bitumenschindeln, 

doppelte Verschalung, neuen Dachrinnen und Isolierung 

wird von der Gemeinde zur Hälfte getragen. 

 

d) Die Planung der weiteren Sanierungsmaßnahmen muß zu 

Beginn der Neueindeckungsarbeiten vorliegen. 

(Dieser Punkt fand einstimmige Annahme) 

 

 

 

4. Als Mitglieder im Vereinsausschuß werden Hans Netzer, 

Helmut Zudrell und Christoph Martin einstimmig bestellt. 

 

 

5. Asphaltierung des Außerkristbergweges vom Koppa bis zur 

Abzweigung "Frömmlig" - "Totenbühel": 

 

Die Kehre beim "Töbelställi" von Vallaster Christian (ca. 100 m) 

kann vorerst nicht staubfrei gemacht werden. 

Die Anlieger Werle Franz, Vallaster Lorenz, Wasserer Ilse, 

Schwarzhans Martin, Schwarzhans Lorenz und Vallaster Christian 

leisten einen Beitrag von S 9.500.- 

Die Anlieger Martin Mangeng, Jakob Stemer, Hans Burtscher 

und Lorenz Schuler zahlen den Beitrag bei der späteren 

Asphaltierung ihres Wegstückes. Von der Güterweggesellschaft 

Totenbühel-Kristberg wird ein Beitrag von S. 70.000.- und von 

der Genossenschaft Bodenstall ein Beitrag von S 30.000.- 

erwartet. (Einstimmige Annahme). 

 

 

6. Montafoner Kapellbahn, Ges.m.b.H. Silbertal: Übernahme einer 

Ausfallshaftung: Dieser Tagesordnungspunkt wird vertagt. 

 

 

7. Fremdenverkehrsförderungsbeiträge an den Verkehrsverband  

Montafon: 



 

Die Erhöhung des Förderungsbeitrages von 1, 30 auf 1, 50 S 

pro Nächtigung an den Verkehrsverband Montafon wird mit 

9 : 2 Stimmen angenommen. 

 

 

 

8. Allfälliges: 

 

 

a) Geh- und Fahrrecht zum neuerbauten Wohn- und Geschäftshaus 

des Adolf Zudrell - Klarstellung zum Protokoll der  

14. Gemeindevertretersitzung vom 10.2.82, Punkt 8. 

Zudrell Adolf räumt zur Bewirtschaftung der Gemeindewaldparzelle, 

Gp. 2118/2, E.Zl. 352 Kat. Gemeinde Dalaas einschl. Holzabtransport 

und zur Bewirtschaftung der Allmein auf der "Ganzaläta" Gp. 723/1, 

sowie für Abfalltransporte aus der näheren Umgebung des Kristbergsattels 

das Fahrrecht ein. 

 

b) Bgm. Georg Amann berichtet von einer Begehung auf dem Höfle, 

wo eine Kehre des Güterweges Höfle gefährdet und der Weg zum 

Anwesen "Frauenlob" durch das Frauentobel unterbrochen ist;  

Anwesend waren die Behördenvertreter und die Anrainer. Eine 

Sanierung durch die Wildbach- und Lawinenverbauung ist in Aussicht. 

Der Weg bei der Kehre soll verlegt werden und der Übergang zum 

Frauenlob soll durch eine Furt durch die Agrarbezirksbehörde 

ermöglicht werden. 
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c) Peter Netzer regt an, bei der Kronenbrücke in Schruns 

ein[en] ordentlichen Wegweiser "Silbertal" anzubringen. 

Bgm. G. Amann bemängelt auch das Fehlen des Silbertalschildes 

bei der Abfahrt von der Schnellstraße in Bludenz. 

Diesbezüglich erging bereits eine Anfrage an die BH. 

 

d) Die Sicherung des Dorfplatzes durch einen Zebrastreifen 

wird wieder angeregt. 

 

e) Die Errichtung einer zweiten Telefonzelle im Dorf und einer 

weiteren in der Parzelle Hochstatt wird als notwendig erachtet. 

 

f) Die Anschaffung eines Fernschreibers oder deren Mietung 

für das Verkehrsamt soll geprüft werden. 

 

g) Es wird angeregt, dass durch den Stand Montafon die Einrichtung 

eines Rettungsdienstes mit dem Standort in Schruns 

beraten werden soll. Die Zusammenarbeit mit dem Rettungsdienst 

der Vlbg. Illwerke würde sich anbieten. 

 

 

 



Beginn der Sitzung: 20.25 Uhr Ende: 1.00 Uhr 

 

 

Der Schriftführer: 

gez. GV Hans Netzer. 

    Der Bürgermeister 

   [Unterschrift: "Georg Amann"] 


